



REPRUEBA FILTRACIÓN DE CARTA

Presidente respalda a su sucesora y pide a España vencer "racismo"

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. aseveró que apoya y respalda la decisión de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de no invitar al rey de España, Felipe VI, a su toma de posesión el próximo 1 de octubre.

Incluso, afirmó que millones de mexicanos, al igual que él, estarán de acuerdo con esa resolución dada a conocer por la propia Sheinbaum, al explicar que no convocó al monarca debido a que rechazó pedir perdón a los pueblos originarios de México por los abusos cometidos por los españoles.

"Si la Presidenta ya fijó postura sobre este asunto, yo la apoyo, yo la respaldo, y yo creo que muchos mexicanos. millones de mexicanos, y es importante también aclarar que estas diferencias con el gobierno de España no se tienen con el pueblo español", recordó el mandatario.

Reprobó la falta de respuesta por parte de la monarquía española y que, además, se atrevieran a filtrar la misiva en la que se solicitó el perdón para llevar a cabo toda una campaña en contra del gobierno de México.

"Actuaron con mucha prepotencia, nunca contestaron una carta respetuo-



Foto: Eduardo Jiménez

El titular del Ejecutivo federal afirmó que el apoyo a la próxima mandataria también es por parte de millones de mexicanos.



Actuaron con mucha prepotencia, nunca contestaron una carta respetuosa y formal, mandaron a sus voceros. inlcuso sus intelectuales orgánicos."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ **OBRADOR**

MANDATARIO MEXICANO

voceros, incluso sus intelectuales orgánicos. Vargas Llosa se lanzó muy fuerte y otros, insultándonos", indicó en su conferencia en Palacio

López Obrador estimó sa y formal, mandaron a sus que la postura "prepotente"

de la monarquía española debe cambiar y "contar la historia de otra manera a las nuevas generaciones de españoles".

'Hacer a un lado el racismo. Fijense lo que sucede en España, aun a los más ricos de México y de España, que tienen origen español o que son españoles, pero se vinieron a México y con trabajo y esfuerzo hicieron un patrimonio, se enriquecieron, no con la corrupción, sino con trabajo. Su sueño, como el de todos los migrantes, es regresar a su país, a su tierra natal. Regresan y (...) alla adquieren mansiones y todos los veranos se van a los pueblos de sus padres. ¿Cómo creen que les llaman en España? indianos", lamentó.